

OM

Tilak.

Mayo 14, 1973.

Querido Narasinga Rao
Saprema Harismarana.

Estoy extremadamente feliz de recibir su carta del 24.5.73. Me siento culpable de no haber respondido antes. Pero puedo asegurarle que siempre estoy con usted y usted conmigo. Cada vez que pienso en lo que he hecho en los países extranjeros, invariablemente usted viene a mi mente.

Nuestro trabajo está progresando. Dondequiera que vamos la gente nos recibe cordialmente. A veces damos cinco o seis charlas en un día. Actualmente hablo en español, que es el idioma en esta parte del mundo. Usted conoce las dificultades que uno experimenta al aprender un nueva lengua. El estudio del español consume gran parte de mi tiempo.

Hace pocos meses mi Gurú me pidió que regresara pronto a la India. Yo le pedí que me permitiera completar mi recorrido por Sudamérica, y soy muy afortunado de haber recibido su consentimiento.

(...)

Suyo a los sagrados pies de Dios y del Gurú.

Tilak.